



**KEMENTERIAN SOSIAL
REPUBLIK INDONESIA**

PENGUMUMAN

Nomor: 46/Pansel-JPT/Kemosos/06/2020

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI DAN TAHAPAN LANJUT
SELEKSI TERBUKA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA
DI LINGKUNGAN KEMENTERIAN SOSIAL**

Dengan memperhatikan Surat Edaran Menteri Pendayagunaan Aparatur Sipil Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 52 Tahun 2020 tentang Pelaksanaan Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Secara Terbuka dan Kompetitif di Lingkungan Instansi Pemerintah Dalam Kondisi Kedaruratan Kesehatan Masyarakat *Corona Virus Disease 2019* serta berdasarkan tahap seleksi administrasi terhadap berkas pendaftaran yang masuk, maka Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Sosial, menetapkan :

- A.** Pelamar yang dinyatakan **memenuhi syarat** administrasi sebagaimana tertuang dalam Berita Acara Hasil Seleksi Administrasi Dalam Rangka Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Sosial Nomor 45/Pansel-JPT/Kemosos/06/2019 tanggal 24 Juni 2020 adalah sebagai berikut:

CALON STAF AHLI BIDANG PERUBAHAN DAN DINAMIKA SOSIAL

No	Nama	Nilai Diperoleh	Seleksi Uji Kompetensi	Seleksi Uji Penulisan Makalah
01	02	03	04	05
1	Adhy Karyono	72,29	Rabu- Kamis 1 – 2 Juli 2020	Jumat 3 Juli 2020
2	Suparman	65,06	Rabu- Kamis 1 – 2 Juli 2020	Jumat 3 Juli 2020
3	Ilham A. Gazaling	63,12	Rabu- Kamis 1 – 2 Juli 2020	Jumat 3 Juli 2020
4	Andi Hasbi	56.05	Rabu- Kamis 1 – 2 Juli 2020	Jumat 3 Juli 2020

B. Tahapan Lanjut Seleksi.

Peserta yang telah dinyatakan memenuhi persyaratan administrasi dapat mengikuti tahapan seleksi uji kompetensi/ asesmen kompetensi dan uji penulisan makalah sesuai jadwal yang telah ditetapkan.

1. Seleksi Uji Kompetensi/ Asesmen Kompetensi

Panitia Seleksi bekerja sama dengan Pusat Layanan Psikologi (PLP) Universitas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah Jakarta dalam penyelenggaraan uji kompetensi dengan metode tatap muka dalam jarak jauh yang akan diselenggarakan pada:

hari/ tanggal : Rabu – Kamis, 1 – 2 Juli 2020.

pukul : 07.30 WIB - selesai

tempat : Kantor/ kedudukan masing-masing

media : virtual/ *online*

2. Seleksi Uji Penulisan Makalah

Panitia Seleksi akan menyelenggarakan seleksi uji penulisan makalah pada:

hari/ tanggal : Jumat, 3 Juli 2020.

pukul : 07.30 WIB - selesai

tempat : Kantor/ kedudukan masing-masing

media : virtual/ *online*

Berikut ini adalah hal-hal yang harus **diperhatikan dan dipersiapkan oleh peserta** Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Kementerian Sosial yang akan melaksanakan uji kompetensi/ asesmen kompetensi dan uji penulisan makalah secara *online*:

- 1) Selama pelaksanaan tes peserta akan menggunakan laptop sehingga **wajib menyiapkan laptop beserta *charger*-nya.**
- 2) Tes akan dilakukan dengan tatap muka dalam jarak jauh, sehingga **pastikan laptop memiliki *webcam* beserta aplikasi *zoom meeting*.**
- 3) Agar dapat mendengar instruksi dengan jelas dan dapat melakukan komunikasi dengan baik saat diskusi kelompok, presentasi, dan wawancara, peserta **wajib menggunakan *headset*.**
- 4) Peserta harap **menyediakan kuota internet minimal 20 GB** walaupun di lokasi tes terdapat wifi untukantisipasi bila ada permasalahan koneksi internet.

- 5) Peserta mempersiapkan aplikasi **Ms. Word, Ms. Power Point dan Adobe Acrobat Reader** (agar dapat membaca file PDF), di laptop masing-masing.
- 6) Peserta akan dibuatkan akun *email* yang digunakan secara khusus selama kegiatan asesmen kompetensi dan uji penulisan makalah yang akan diinformasikan lebih lanjut oleh Sekretariat Panitia Seleksi melalui nomor *hand phone* (HP) dan *email* yang peserta cantumkan pada saat melakukan pendaftaran *online*.

C. Dalam hal tertentu, waktu dan tahapan pelaksanaan seleksi terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Sosial sewaktu-waktu dapat berubah yang akan diumumkan oleh panitia seleksi melalui *website* <http://jptmadya.kemsos.go.id>. Berkaitan dengan hal tersebut diminta kepada setiap peserta untuk selalu melihat dan memantau jadwal tahapan dan pengumuman hasil seleksi tersebut.

D. Keputusan Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Sosial bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk dimaklumi.

Jakarta, 24 Juni 2020

Ketua Panitia Seleksi Terbuka,

TTD

Hartono Laras